
 
 

 

 

 

 

 

 

 
  

『地域の活性化の方向性』について 
皆さんのご意見をお聞かせください！ 

北諏訪区地域協議会では、「地域活性化の方向性」の作成に取り組んでいます。 

「地域活性化の方向性」とは、地域協議会が地域の活力向上に向けた 

議論を進めるうえで、特に重視したいこと、大切にしたいこと 

を簡潔にまとめるものです。 

地域の魅力、特性、次世代に残していきたいもの 

について委員間で話し合い、裏面のとおり意見が出されました。 

地域の皆さんから、次の設問へのご意見を募集しています。 

① 北諏訪区の魅力・特性は何だと思いますか。 

＜ご意見＞ 

② 次の世代に残したいこと・ものは何ですか。 

＜ご意見＞ 

③ 北諏訪区の魅力・特性・次世代に残したいもの等をいかし、どうしていきたいですか。 

＜ご意見＞ 

④ 地域活性化のために住民ができること・すべきことは何だと思いますか。 

＜ご意見＞ 

※差し支えなければ年齢を教えてください。    歳 

※いただいたご意見は、作成の参考とさせていただきます。一部の設問の回答でも結構です。 

■受付期間：９月２１日（水）～１０月１１日（火） 

■回答方法：①ファックスで回答… 

上記の枠内に直接ご記入のうえ、お送りください。（025-531-1338） 

②市ホームページから回答… 

トップページ（https://www.city.joetsu.niigata.jp/） 

キーワードで検索 ⇒ 「北諏訪区」で検索  

⇒ 地域活性化の方向性（北諏訪区）に関するアンケート 

※スマホの方は、こちらから回答フォームに直接アクセスできます☞ 
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地域活性化の方向性について委員から出された意見（主なもの） 
北諏訪区の魅力 北諏訪区の特性、個性 次世代に残していきたいもの 

・自然に恵まれている 

・圃場整備された田園風景 

・一級河川飯田川（大雨に 

 よる水害の危険もある） 

・近くに商業施設があり、 

地理的に恵まれている 

・北諏訪小学校の桜：「さく

らの学校」として親しまれ

ている 

 

 

 

 

 

 

 

 

・諏訪村が分村してできた地域 

（中心部がなく、統一性を図れ

なかった） 

・在来の地域（農家）と新興住宅

地で考え方が違う 

・地区内のまとまりが少ない、意

思統一が難しい 

・団体がない（老人会、婦人会、

青年会等がなくなった） 

・小学校を中心に、町内会、同窓

会、各種団体が連携している 

・小学生や大人のスポーツ活動が

さかん 

・いろいろな行事が計画されてい

るが、参加者が少ない 

・北諏訪まちづくり振興会が設立

された（まだ途上） 

・盆踊りなど、町内の伝統的

な行事がなくなっている 

・「まつりっちｉｎきたすわ」 

・北諏訪小学校の桜：「さく 

らの学校」として親しまれ

ている【再掲】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆地域協議会を開催しました 

地域協議会の会議は、どなたでも傍聴できます。お気軽に傍聴にお越し下さい。 

会議日程や詳細な会議録、資料は、市のホームページで確認できるほか、 

まちづくりセンターで供覧しています。 

 
 
 

 

 

第３回地域協議会 《７月 2５日（月）午後６時 30分～ 北諏訪地区公民館》 

【協議事項】地域活性化の方向性について 

・地域の魅力、特性、次世代に残していきたいものについて話し合いました。 

第４回地域協議会 《９月８日（木）午後６時 30分～ 北諏訪地区公民館》 

【諮問事項】新市建設計画の変更について 

・計画年度等の変更について諮問があり、北諏訪区の住民に及ぼす影響については支障がない

旨を答申しました。 

【報告事項】地域協議会会長会議について 

・（仮称）地域独自の予算の概要（案）について説明を受けました。 

【協議事項】地域活性化の方向性について 

・地域の魅力、次世代に残していきたいもの等をいかし、どうしていきたいかについて、次回

話し合うこととしました。 


